
+++Pressemitteilung+++ 
 
E-Plus Mobilfunkmast nicht nach „Recht und Gesetz“ errichtet. 
 
Vor einer Woche verkündete Bürgermeister Vollmöller in einer Pressekonferenz  
Verhandlungen mit E-Plus seien gescheitert, da die Angelegenheit offensichtlich 
rechtlich wasserdicht sei. 
 
Aufgrund dieser Informationen tätigte die Bürgerwelle eigene Recherchen. Eine 
Abschrift der Verwaltungsakte liegt der Bürgerwelle vor. 
 
Die Hessische Bauordnung legt Abstandsflächen fest, die zum Nachbarn einzuhalten 
sind. Die Hessische Bauordnung regelt, dass die Tiefe der Abstandsfläche allgemein 
0,4 Meter für einen Meter Höhe des Bauwerkes betragen muss. Wie in der 
Bauplanung berechnet wurde, beträgt die Abstandsfläche bei einer Höhe des 
Funkmastes von 40,45 Metern dann insgesamt 16,18 Meter. 
 
Ausweislich der der Bürgerwelle vorhandenen Planungsunterlagen beträgt der 
Abstand des Funkmastes zum unmittelbaren Nachbarn nur 14,50 Meter. Damit sind 
tatsächlich und formal die in den Bauzeichnungen ausgewiesenen Abstandsflächen 
nicht eingehalten worden. 
 
Den Bürgern wurde immer wieder versichert, man habe alle 
Einwirkungsmöglichkeiten nach „Gesetz und Recht“ überprüft. Tatsache ist, dass die 
erteilte Baugenehmigung offensichtlich rechtswidrig ist. 
 
Die Bürgerwelle Lauterbach hat daher Bürgermeister Vollmöller und den Magistrat in 
einem öffentlichen Brief erneut gebeten, die Mobilfunkproblematik zu überprüfen. 
Das Thema Mobilfunk ist damit in Lauterbach weiterhin in der Diskussion. 
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Wer ist die Bürgerwelle? Die Bürgerwelle ist ein Zusammenschluss von Bürgern in 
Lauterbach, die dafür eintreten, dass keine Mobilfunkanlagen in Wohngebieten und 
sensiblen Bereichen wie Kindergärten, Altenheimen und Schulen errichtet werden. 
Die Bürgerwelle fordert, dass die Stadt Lauterbach eine intelligente und 
gesundheitlich unbedenkliche Standortpolitik für Mobilfunkanlagen betreibt. 
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